

Semer des graines...

Pour des impacts à long terme !

Ayant complété le groupe TAC-TIC au printemps 2023 (à la fin de ses 6 ans), c'est plus d'un an plus tard que notre gradué nous a offert cette marque de reconnaissance.



Voici les initiatives d'un gradué TAC-TIC, qui illustrent bien l'impact des approches véhiculées dans le groupe :

1. Approche cognitive

L'idée de dessiner sa collection de neurones. En jaune sur le pot, on aperçoit son neurone moteur (*Capitaine-manette*) et son neurone détecteur. Il était également fier d'avoir écrit lui-même le mot « *Neurones* ». (Petite touche de la mère, le Stop ;-)

2. Approche d'attachement

L'idée de se dessiner, lui et sa maman, lors de l'activité « *On mesure le colleux de notre Super-équipe* ». Il fait remarquer avec fierté la longueur de leur lien avec la banderole.

3. Approche ludique

L'idée d'offrir une plante et le choix de cette dernière (aux feuilles frisées) qu'il trouvait bien drôle; comme les animateurs et les activités précisera-t-il 😊

4. Approche de coaching parentale

Au verso se trouve un mot de remerciement de la mère à propos de l'accompagnement « *qui a fait la différence dans leur parcours* ».



* Merci à maman de m'avoir autorisé à vous partager leur témoignage d'appréciation et ces belles photos.